

**SANTA MISIÓN EN GRANOLLERS**

El miércoles tuvo lugar el 1.º acto. Más de dos mil quinientos fieles acuden, en procesión solemne, a recibir los Padres Misioneros. Todas las asociaciones religiosas asisten a dicha procesión con sus banderas y estandartes.

Días de intensa reafirmación religiosa para nuestra ciudad.



*Con un entusiasmo religioso y un éxito sin precedentes en los anales de nuestra ciudad, se viene desarrollando la Santa Misión. Masas ingentes de fieles, con extraordinario fervor religioso, acuden por la mañana al Rosario de la Aurora y a los demás actos que durante el día se celebran. Las Iglesias resultan insuficientes para el enorme gentío deseoso de escuchar la palabra de los Misioneros.*

*Nuestra ciudad reacciona. ¡Ya era hora! Por fin, nos podremos sentir orgullosos de ella, por su intensa reafirmación en su religiosidad y catolicismo.*

**Recepción de los P. P. Misioneros**

El pasado miércoles tuvo lugar el primer acto de la Santa Misión, consistente en la recepción solemne de los P. P. Misioneros. A las seis y media de la tarde salió de la Iglesia parroquial (provisional) una procesión que se dirigió a la calle del Rech, lugar de la llegada de los Misioneros. A esta procesión asistieron

todas las congregaciones religiosas con sus correspondientes banderas y estandartes, portantes del Crucifijo, con la Cruz alzada, y las Autoridades y Jerarquías, presididas por el Comandante Militar de la Plaza, señor Alcalde, camarada Jefe de F. E. T. y de las J. O. N.-S., Teniente de la Guardia Civil, Juez de primera Instancia y Juez Militar. Una vez cambiados los saludos de rigor con los Rdos. P. P. Misioneros, la numerosa comitiva se dirigió a la plaza de los Caídos, en donde, desde el balcón de la casa del médico Sr. Sellés, los Rdos. Padres dirigieron la palabra al inmenso gentío allí reunido y que llenaba completamente la amplia plaza.

**Otros actos**

Todos los días han tenido lugar los siguientes: Rosario de la Aurora, Conferencias para niños, niñas, obreras y hombres y mujeres en general. A casi todos ha acudido tanta inmensidad de fieles que han sido insuficientes las Iglesias. En la iglesia de Montserrat de los P. P. Menores Conventuales, en donde se dan las conferencias para hombres, han tenido que ser colocados, en su interior, diversos altavoces para que la palabra de los Misioneros se pudiese escuchar desde todos los lugares de tan amplio edificio.

**Para la próxima semana**

Continuará la Santa Misión y se ampliará con nuevas conferencias especiales. Además de los P. P. Planas, Trullás y Romero, que actualmente se encuentran en nuestra ciudad, llegarán los padres Francisco Llorens y Soler de Morell, este último especialista en temas sociales. El programa concreto de los actos a realizar, será anunciado oportunamente.

**Conclusión**

Tendrá lugar el próximo domingo, día 6 de Abril, con una trascendente e importante ceremonia que se realizará por la tarde: la colocación, por el Excmo. Sr. Obispo, de la primera piedra del nuevo Templo parroquial y Sermón de despedida de los Padres Misioneros.

**Autobuses Asmarats**  
 Servicio diario de Granollers a Barcelona y viceversa  
 HORARIO  
 Salidas de Granollers: 7'30, 13'45 y 17'30  
 » » Barcelona: 9'15, 15'15 y 19'30  
 Salida de Granollers: «Casa Peret»  
 » » Barcelona: Plaza Palacio

**PAÑERIAS MOIX**  
 Fábrica en SABADELL: Blasco de Garay (Vapor Codina)  
 Despacho en Sabadell: San Cucufate, número 118  
 SUCURSAL EN GRANOLLERS: PLAZA DE PERPIÑÀ, 16  
 Regentada por SANTIAGO RIBAS  
 Unico que vende directamente de fábrica al público